



さまざまな町の話  
を紹介しています。皆  
さんの身近な情報をお  
知らせください！

▶近永クラブの皆さん



## 第14回大松杯バレーボール大会で近永クラブが準優勝

10月7日、中国・四国地区の県代表チームが参加する「第14回大松杯バレーボール大会」が香川県宇多津町で開催され、愛媛県代表として近永クラブが出場しました。近永クラブは、初戦の宇多津体協（香川県）を2対0、準決勝戦の成羽クラブ（岡山県）を2対1で破ると、決勝戦で山口県代表の末武クラブと対戦。接戦を繰り広げた結果0対2で敗れはしましたが、見事準優勝に輝きました。また、大会の敢闘選手に武田八重さん（奈良）が選ばれました。

▶色鮮やかな作品が並んだ会場



## お茶会・生花・パッチワーク展

10月27日と28日、生花展実行委員会主催の生花・パッチワーク展が広見体育センターで開催され、出展者の力作が訪れた人を魅了していました。また、27日に開催されたお茶会も大勢の来場者で賑わいました。

◀収穫されたレンコン



## 延川地区でレンコンの収穫

11月4日と5日、延川地区の蓮池でレンコンの収穫があり、町内外から大勢の人が参加しました。参加者は、全身泥だらけになりながら、鍬などを使って深く穴を掘り、1m以上の大物を次々と掘り当てていました。

▶特産品のゆず



▶目録を読み上げる愛媛県サッカー協会の二神薫明副会長



## 近小第2グラウンドに芝生を整備

このほど愛媛県サッカー協会から町に芝生が寄贈され、10月27日に近永小学校第2グラウンドでオープン式が行われました。式典には、町内や近隣市町から保育所と少年サッカークラブが参加。オープンを祝って愛媛県サッカー協会の二神薫明副会長が挨拶し、松浦町長に目録を手渡しました。

## 秋の大収穫祭り

11月3日、日吉産地で「秋の大収穫まつり」が開催されました。会場では、特産品や新鮮な野菜が数多く販売されたほか、特設ステージで歌謡ショーやダンス、愛治ちんどんクラブの演奏などが披露され、訪れた人たちを楽しませていました。